



J'ai écrit *Moi, Fifi* après être tombé sur cette photo de moi dans un carton. J'avais eu envie d'écrire une sorte de journal d'enfant et cette photo m'en a donné l'occasion.

Il s'agit d'une photo prise pendant une promenade dans une forêt située à la montagne dans les environs de Beyrouth en 1958 probablement (Il n'y avait alors pas de Hezbollah !) par mon père.

J'ai eu l'idée de cette histoire à la suite d'une conversation avec ma fille qui m'a rappelé cette période de mon enfance.

Le souvenir que j'ai de cet endroit et de ces promenades est très vif encore aujourd'hui.

C'était une période heureuse.

Et puis, il y avait cette phrase souvent répétée de ma mère ou de mon père : "Surtout, ne vous éloignez pas."

Grégoire Solotareff

Lettre au Théâtre du Tilleul